たんぽぽだより



2024年 6月号

6月は『いのちを考える月間』になっています。

佐世保市で 20 年前に起こった子どもによる悲しい事件、そしてその前年にも長崎市で子 どもによる事件が起こったことにより始まりました。

インターネットの普及によりなんでも簡単にわかる時代になっています。

さらにネットや、ゲーム上で何かを育てる事の疑似体験は出来ますが、ダメだったとして もリセットすればまた同じように始められます。

ただ、命に関してだけは、リセットする事が出来ません。命について学ぶには、生きているものと触れ合う事からしか出来ません。それは本物じゃないとできない事ですね。そして痛みを知っている事がとっても重要な事です。自分の経験を通して相手の感情を推察しているそうです。経験したことが無い事は、理解が出来ないものですね。

ひとは、たくさんの経験から痛みを知り、想像力が育つのです。

コロナ禍中にはネットを通して、情報を取ることは出来ましたが、たくさんの経験が出来なくなってしまった事は、想像力の欠如が心配されるところです。

想像力の欠如が、誹謗中傷につながってきます。

佐世保で、一番初めに感染したご家族は、周囲の人に、相当ひどい誹謗中傷を受けたそうです。佐世保に居られなくなって、どこかに引っ越したという話も聞きました。ウイルスや細菌は目に見えないので、怖い事はわかりますが、その人が悪いのではないのでその人をバイ菌のように扱う事はやってはいけない事ですね。

見学時にお話ししたように、免疫力を上げることが、何より大事です。樋口先生のお話で、 たくさんの種類の菌を持っている方がいいので、乳幼児期にたくさんに人に抱っこされる事 で菌が獲得されますと言われていましたが、菌は必要なものです、ただ身体が弱っていると 菌に負けてしまうので、負けない身体作りをすることが大事です。

今週土曜日には、内科検診があり、木林先生が来られます、そういったお話も出ると思います。時間の許す方は、ぜひお話を聞かれてください。

また今年も熱い夏になると言うことですが、夏を迎えるにあたり、以前京子先生にうかがったことを一緒に配布しますので、読まれて下さいね。

お願い

- ・お迎え時の車の駐車について、ご近所の方のご好意で路上駐車をさせて頂いてますが、最近長時間停めていらっしゃる方が、いらっしゃるようです。ご近所の方や他のお迎えの方が困っていらっしゃるので、路上駐車の方は5分以内で出られるようお願い致します。時間が長くなる場合は、保護者駐車場をお使いください。
- リラックスヨガ申し込み待ってます。

5月の苦情・ご提案について、特にありません。

6月の目標

全ての命にありがとう~梅雨期の自然に触れ楽しむ~

つぼみ組(〇歳児)目標:甘えや欲求を受け止めてもらい、安心して過ごす。

5月にお友だちが増え賑やかなつぼみ組になりました。保育者や園生活にも慣れて、 好きなおもちゃで遊ぶ姿が見られるようになりました。梅雨に入りますが、晴れの日は お散歩等を楽しみたいと思っています

もも組(1歳児)目標: 梅雨期の健康に気を付けて、快適に過ごす。身の回りに興味を持ち、保育者と一緒にしてみようとする。

新年度がスタートし、2ヶ月が経ちました。

新しいお友だちも先生に甘えながら、自由に遊べるようになり、楽しみなら一日を過ごせるようになりました。自分で好きな絵本を選び「もう一回」と繰り返し、読んでもらったりおもちゃを取り合うこともありますが、泣いているお友だちの顔をのぞき込んだり、頭をなでたりと優しく接する様子も見られました。

天気が良い日は園庭で砂遊びを楽しんだり、お散歩に出掛けたりしたいと思います。

身の回りの事に興味を持ち、意欲が出るよう声掛けしていきたいです。

ゆり組(2歳児)目標:梅雨時期ならではの草花や小動物などに触れて親しみをもつ。保育者に手伝ってもらいながら、衣服や靴下・帽子の着脱を意欲的にやってみようとする。

お散歩が大好きなゆり組の子どもたち。ちょうちょやダンゴムシ、最近ではカタツムリやあじさいなどを見つけると園に帰って図鑑や絵本で探したり、「きょうは〇〇みたね」と一緒に振り返りながら子どもたちとの会話を楽しんでいます。先日の茶市の見学では子どもたちにとって新鮮で良い刺激になったようで「おさるさんみた」「おさかなみた」「スイカあったね」と笑顔で話してくれました。

梅雨時期に入りますが、今月も晴れた日には裸足になって砂や水、泥の感触を楽しみながら遊びたいと思います。指先を使った遊びや七夕飾り作りをしたり、室内でもバランス良く静と動の活動を楽しめるよう工夫していきます。

№6月のうた

かたつむり \iint かえる 🥶 あめふりくまのこ 🍄 虹🌈 他

作うサロン たんぱくぱ